

Le mag

# LIVE!

festival de  
**Poupet**

2017

Numéro 7



Michaël Gregorio a fêté ses 10 ans de scène dimanche dans le théâtre de verdure !

13<sup>07</sup>

19H00 **CACHEMIRE** // 19H30 **THE CELTIC SOCIAL CLUB**  
// 21H00 **TRUST** // 22H50 **MATMATAH**





# ÉDITO

## FAIS PAS LE MALIN...

Ne fais pas semblant, on t'a reconnu. Toi, oui toi, avec ton petit polo chic et ton pantalon à pince. Oui, c'est à toi que je parle. Et à ton voisin dans les gradins, là, juste à ta droite, en short de vacancier et le tee-shirt « Miami Beach » de surfeur de Saint-Jean de Monts. Oui, tous les deux, comme la plupart d'entre vous ce soir, vous croyez qu'on ne vous a pas reconnus ? Vous voulez que je dise tout à vos mômes qui vous accompagnent ce soir ? Vous voulez du dossier ? Que je montre des photos ? De cette « boum » chez Dédé en 1980 où vous sautiez torse nu dans tous les sens, une guitare imaginaire entre les mains, en sueur, à crier votre haine d'ado contre la société, celle de vos parents qui « bossent toute leur vie pour payer leur pierre tombale, qui masquent leur visage en lisant leur journal, qui marchent tels des robots dans les couloirs du métro... ». Ça vous revient ? Ah on fait moins le malin, hein ? La te-hon comme on dit non ? Ben oui, j'ai du dossier je vous dis. Et toi ça te fait rire ? Tu crois que t'étais plus malin avec ton bandeau à hermines dans les cheveux, en 1997 à sautiller comme un cricket boosté au chouchen à Landerneau, en gueulant à tue-tête, « Si t'as d'la beuh à partager, viens

donc faire un tour à Lambé, si aux exams tu t'es planté, viens donc faire un tour à Lambé, si t'as quelque chose à fêter, viens donc faire un tour à Lambé, y a du chouchen à volonté, viens donc faire un tour à Lambé... » ! Alors ça calme hein ? On fait moins le malin devant sa moitié, hein ?

Bon, allez, on ne va pas être chien, je ne dirai rien, pour ce coup-ci. Car il faut quand même que je vous avoue, je m'en rappelle bien moi de la boum chez Dédé, dans son garage...

Tu te rappelles de moi, ça te revient, tu sais, le gars qui mettait les disques sur la platine Philips des parents de Dédé. Et que Dédé il disait tout le temps de baisser. Ça y est, tu te souviens ? Comment ? Mes cheveux ? Quoi, une coiffure ridicule à la « Europe » ? Frisée façon brushing avec des reflets d'argent ? Et le pantalon rouge en skaï véritable façon David Lee Roth des bords de Sèvre ? Euh... oui, c'était bien moi... Enfin, c'était moi avant quoi... Comment te dire... Hey, arrête, déconne pas, n'en parle à personne, hein ? Ok promis, je range mes photos et on n'en parle plus !!! Aller, tu viens on va devant torse nu ? Allez, c'est parti, monte sur mes épaules, prends ta Air Guitare, secoue les cheveux que tu n'as plus et hurles avec moi : « AN-TI-SO-CIAL ! AN-TI-SO-CIAAAAAAAAAALLL !!! ». C'est bon ça !

**Rédacteur en chef :**  
Laurent Charliot

**Photos :** Paul Liaigre

**Gestion éditoriale,  
conception &  
impression :**  
Agence Cox  
Imprimédia  
Boufféré - 85

**Tirage :**  
1 000 exemplaires



Retrouvez les photos  
et vidéos du festival  
sur votre Smartphone

Michaël Gregorio



Kevin et Tom



Michaël Gregorio



Kevin et Tom



# On Stage



# Dans le Rétro



Génération 3.0, la re-relève de Poupet !



Les petites douceurs de Manue au menu des artistes dimanche soir !



Après sept jours de bénévolat, pause obligatoire pour Simon.



Luc aux fourneaux pour une grillade de sardines dimanche midi !



Les Brother Kawa ont ambiancé l'espace VIP dimanche soir !



Quand François Gouin rencontre François Gouin, ou Poupet Team Vs Gregorio Team



Quand les équipes techniques débarquent avec leur propre piscine !

# Brèves de Poupet



## BACKSTAGE

Pour que le festival n'ait plus aucun secret pour vous, Fred, notre « champion de la traversée de l'Afrique allongé sur un vélo avec plein de sacoches et des pneus qui tiennent 10 000 kms », ça doit d'ailleurs avoir un nom cet engin, bref, notre Fred Lepron vous dévoile régulièrement les coulisses du festival, l'envers du décor, avec des petits résumés vidéos filmés non pas caméra sur l'épaule mais plus simplement webcam sur la perche. Un rendez-vous incontournable à retrouver sur TV Vendée mais aussi sur les réseaux sociaux.

## LIVE

Enfants du pays, les Rêveurs de Lune ont profité du Magic Mirror installé pour les partenaires de Poupet, dans la vallée, pour faire leur concert de sortie d'album, leur premier, « Grandir », sorti il y a quelques jours...

## AVANT L'HEURE...

C'est pas l'heure, dit-on. Mais après l'heure, c'est un retard mon cher Thomas H. ! Ou quand le responsable de journée oublie juste, simple petit détail, de prévenir certains de ses techniciens de l'arrivée de l'artiste et ses musiciens à 11h le matin. Branlebas de combat pour attrouper tout le monde lorsque les camions ont fait leur arrivée dans la vallée de Poupet. « Ça a juste retardé l'heure de l'apéro », selon le principal intéressé qui visiblement a gardé tout son sang-froid !

## SIMPLE

Un bel et unique instant ce dimanche midi lorsque Michaël Gregorio accompagné de l'ensemble de son équipe décide avant de faire ses balances de rejoindre les équipes de bénévoles du jour pour une grillade party de sardines improvisées. En toute simplicité.

## TOUTE PREMIÈRE FOIS !

Celle-là, on ne nous l'avait jamais faite ! Ou quand le bus de tournée de Gregorio s'installe derrière la scène, jusque-là c'est classique, et que le régisseur te demande un tuyau d'arrosage pour remplir la piscine gonflable dans laquelle ils vont tour à tour barboter toute l'après-midi ! Unique mais fun !

## KISS !

Avis aux amoureux, le festival de Poupet a désormais sa « Kiss Cam », elle se promène avant chaque concert dans la foule et vous permet d'embrasser votre dulcinée en mode écran géant ! Soyez vigilants et ne loupez pas l'instant, car vous le savez, l'amour n'attend pas !!

## TOUT À FAIT THIERRY !

Cela ne nous regarde pas, ou quand t'as fait ta journée de bénévole, que tu penses faire partie des derniers à quitter le P3, le parking le plus éloigné du site, que tu entres dans ta voiture, que tu allumes tes phares et là... Et là, tu t'aperçois qu'ils sont encore deux, qu'ils n'ont visiblement pas envie de se quitter, ou tout au moins pas dans cette tenue d'Adam et Eve... Et que tes phares ne semblent pas les empêcher de... converser...

# Merci !!!

